Manel Balcells se quedó solo al pedir que la carretera no se construya si tiene que ser en superficie

La Plataforma 'Ronda Nord, No' anima los plenos municipales

Xavier Solanas



Como viene siendo habitual durante todo el año, la sala estaba casi llena gracias a la 'Plataforma Ronda Nord No'

ROBERTO GIMÉNEZ

l pasado martes tuvo lugar un tranquilo pleno ordinario en el Ayuntamiento de Granollers. Como viene siendo habitual durante todo el año, la sala estaba casi llena gracias a la 'Plataforma Ronda Nord No' que durante toda la sesión recordaron con sus carteles a los ediles que los vecinos de Can Calet no quieren la ronda ni soterrada ni en superficie. "Las rondas en los bares" decía uno de sus eslóganes. Estos vecinos esperaron al último punto del orden del día en el que Manel Balcells (ERC) iba a defender la propuesta que había anunciado presentar hace un par de meses y que se demoraba en espera de conocer el informe sobre la viabilidad técnica de la Ronda Nord. Ese informe aún no está redactado, pero como señaló el portavoz socialista Jordi Terrades, el regidor Balcells no pudo "aguantar la presión del tiempo" y decidió presentar la moción presionado por la pañolada que le había dedicado la 'Plataforma Ronda Nord No' en el pleno anterior. Balcells se quedó solo en su posición (ver Hoy Granollers) porque pese a que hay unanimidad en que la ronda debe ser soterrada el resto de fuerzas políticas no está dispuesto a renunciar a la ronda si como parece más que probable acaba siendo en superficie. Si finalmente eso es así, la responsabilidad 'última' será del Govern de la Generalitat, pero en honor a la verdad habrá que recordar que el 'primigenio' responsable es el Plan General de Ordenación Urbana de Granollers de 1984 que dibujó una ronda de circulación (Nord y Sud) en su-perficie. Así se recoge, también, en los PGU de Les Franqueses y Canovelles. Y en base a ello se hizo la reserva de

El de esta semana fue el pleno de las mociones. Había
anunciadas cuatro aunque a
última hora ERC retiró una
que pretendía rechazar la Ley
de Partidos Políticos. Los republicanos la han dejado
'pendiente' porque quedarse
solos en dos propuestas era un
exceso de soledad. Otro que se
quedó solo fue el PP porque el
resto de grupos votó a favor
de la moción en contra del
'decretazo' que ha motivado
la huelga general.

LA MARCA 'GRANOLLERS'

CiU presentó una propuesta interesante de la que en su día hablamos: solicitaba la creación de un Consell de Promoción de la ciudad que creara la 'marca Granollers' como sinónimo de calidad. El regidor Ramón Daví, autor material de la propuesta, la defendió como un instrumento capaz de aglutinar las energías públicas y privadas de la ciudad en aras de un proyecto común: la promoción de la ciudad. El regidor Mora (PP) pidió al equipo de gobierno generosidad para ser capaz de asumir propuestas constructivas aunque provengan de la oposición, y apeló a la grandeza de espíritu. Con menos prosopopeya, Balcells reconoció que era una propuesta constructiva pero que llegaba a destiempo. Fue el regidor Mayoral el que desarrolló el porqué de ese destiempo: Hace unos meses Pujadas encargó a la Diputación la elaboración de un Plan Estratégico de Turismo para la ciudad de Granollers, casualmente el diputado provincial para asuntos de turismo era el propio regidor Mayoral que lógicamente aceptó la petición. Mayoral además dijo que estaban trabajando para que "Granollers tenga una nueva marca dentro de unas semanas". De alguna forma unos y otros estaban trabajando en un mismo tema. ¿Quién copió a quién? ¿Coincidencia? Nunca se sabrá. Sea lo que fuere, el alcalde invitó a todos los grupos municipales a que formaran parte de los trabajos del Plan Estratégico de Turismo. Daví se lamentó que nadie hubiera informado a la oposición de una iniciativa que, por otra parte, calificó de positiva.

EL PLAN DE PALOU Y DE LLEDONER

Pasando a los puntos del orden del día los dos más destacados ocuparon el interés informativo de la Portada de la semana pasada: el Plan Especial de Palou y el Plan Parcial de Lledoner.

Respecto a Palou poco más diremos de lo que ya se ha dicho. El gobierno municipal ha tenido mucho interés en buscar acuerdos con todas las partes: ha aceptado las propuestas de la oposición y contempla las peticiones de los vecinos bajo el principio, inalterable, de respetar como suelo no urbanizable una zona de 143 hectáreas que tiene construidas 89.000 m2 y que constituye el 10% del término municipal de Granollers. La aceptación de los vecinos viene dado porque se permite la introducción del sector terciario, además del uso residencial y agrícola. Se concentra el suelo edificable en las zonas donde ya hay construcciones y hay el compromiso de que Palou tenga todos los servicios de la ciudad. Además, hay un principio de acuerdo respecto a los caminos rurales: no serán alquitranados, pero tendrán un tratamiento de camino urbano con aceras.

Sobre el Plan Parcial de Lledoner estamos hablando de una superficie de suelo de nueva urbanización de 100.000 m2 (un millar de viviendas, el 25% en régimen protegido), 11.000 m2 de equipamientos (escuela y centro cívico), 20.000 m2 para el sector terciario.

No obstante quede claro que sólo se ha aprobado el borrador del convenio entre el Ayuntamiento y la Junta de Compensación. El objetivo sería que a finales del 2003 se pudiera poner el suelo disponible en el mercado de las promociones inmobiliarias. Así lo dice **Mayoral**.